

8./ Jägerregiment 1

Die gegenwärtige Umbruchsituation

Die 8./Jägerregiment 1 sieht sich seit Beginn des II. Quartals 2010 neuen Herausforderungen gegenübergestellt.

Im April diesen Jahres begann die Übernahme des Materials von der leFlaRakBttr 300 aus Hardheim. Dies umfasste im Schwerpunkt die Waffenträger Ozelot, das Aufklärungs- und Feuerleitfahrzeug (AFF), und das Batterieführungs- und Unterstützungsfahrzeug (BFUF) jeweils auf Basis des Wiesel 2. Zusätzlich erfolgte die Übernahme des FAST – Trupps (Flugabwehr Aufklärungsschnittstelle Tieffflugbereich) sowie von WSA – Fahrzeugen (Werkstattausstattung) und Ausbildungsgerät.

Insgesamt hat sich die materielle Situation der Batterie somit grundlegend geändert. Doch nicht nur die Übernahme und Bewirtschaftung des Materials stellt eine neue Aufgabe dar, auch und vor allem die Ausbildung am LeFlaSys und den zusätzlichen Komponenten wird das tägliche Dienstgeschäft in der 8./ Jägerregiment 1 stark beeinflussen.



Alexander Dersmann
Foto: Alexander Dersmann